
Anzahl Touareg im Strassenbild auf Sylt
Beitrag von „mike fox“ vom 28. Oktober 2007 um 14:44

Hallo, zusammen,
ich bin im Oktober mit dem Dicken auf Sylt gewesen und habe mich darüber gefreut,
so viele Touareg dort zu sehen!
Nirgendwo sonst sind sie mir in dieser Vielzahl bisher im Strassenbild begegnet.
(Vielleicht trifft das auch für Wolfsburg zu, aber das kann ich nicht beurteilen.)
X5 und R-Klasse kamen auch häufig vor, Q7 eher selten.
Gruß an alle,
mike fox
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